

Stade Laurentin football : ce n'est pas si simple!

Écrit par saintlaurentduvar.net
Lundi, 01 Novembre 2010 16:53



Alors que l'on croyait l'affaire de la succession de Marc Lizée réglée depuis le mois juin où on nous avait annoncé qu'il [succéderait à lui-même](#) ... On fait dans la continuité... On apprenait à la surprise générale que [Jean Pierre Perez](#) reprenait le flambeau en septembre. Pourquoi pas ! Alors on s'est dit sur ce site, de nouveau, affaire réglée.

//

Et bien non... Il semblerait selon certaines informations qu'un nouveau rebondissement devrait avoir lieu cette semaine. Départ ? Changement ? Pour quelles raisons : Officielles ? Officieuses ?

On devrait en savoir plus dans le courant de la semaine... mais le stade laurentin foot est loin d'être un long fleuve tranquille en ce début de saison.